



家族会通信

1 月 号

～入居者・家族・栄光園の架け橋に～



新年明けましておめでとうございます



☆12月22日 ゆず風呂に入って頂きました☆



この日は冬至にちなみ、ゆずを浮かべたお風呂に入ってくださいました。日に日に寒さが厳しくなる中、ゆずの香りとお湯に浸かれている皆様の表情はとでもリラックスされているようでした。「今日は冬至か、早いなあ」とご入居者も季節の流れを感じておられる様子でした。

☆12月24日 クリスマスの祝いをしました☆

当日、ご入居者の皆さんにサンタの帽子を被っていただき、サンタやトナカイの姿をした職員とともにクリスマスソングを歌って、ケーキを食べて楽しいひと時を過ごしました。歌とともに、大画面テレビに2映し出されたサンタクロースの画像を見て「クリスマスかあ」と手を叩いて喜んで頂きました。

☆祝 お正月☆

お正月の3が日はお祝いメニューという事で、職員直筆のご入居者の名前が書かれた祝箸に、赤飯、ブリの照り焼き、バラ寿司、紅白なます、お煮しめ、天ぷら、鯖の西京焼きなどをお出ししました。自身のお名前が書かれた祝箸の袋を「記念や」と大事そうにポケットにしまわれている姿が印象的でした。皆様にとって良い年になります様に…。

☆ひとこと☆

皆様、新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いたします。お正月には4年ぶりにたくさんのご家族に面会に来られ賑やかなお正月を迎えることが出来ました。

今年も感染症に留意しながらご入居者はもちろんご家族にも楽しいひと時を過ごして頂ける機会を設けていければと考えています。(大田原)